



Sofaz, c'est la beauté du maloya et la puissance de l'électro réunies.

Sofaz est à l'image de la Réunion, un creuset de rencontre entre cultures et savoirs où chant, musique, danse, poésie disent les rêves et réalités communes, les espoirs et les colères, la transe pour mieux nous relier et nous relever. Thierry Devje naît à Madagascar et grandit à La Réunion mais c'est à Toulouse, en 2012 qu'il crée le groupe Sofaz avec son acolyte Edouard Chaize. Très vite une équipe de musiciens talentueux se réunira autour de ce projet motivant et novateur. Siaka Sanou aux percussions, Jamal Bijdaa à la danse et au guembri et Martin Etienne aux saxophones viennent compléter naturellement ce métissage. Véritable concentré d'énergie brute, leurs concerts s'apparentent à des éruptions volcaniques. Les nuées ardentes de la danse Gnawa exhalent le cri puissant d'un saxophone aurifère. La lave profonde du Kayanmb ou de la guitare jaillit tout droit de sous le manteau d'un break beat & bass bouillonnant et nourricier que les diamants du Djembé sertissent. Transe garantie...

Liens :

<https://www.facebook.com/sofaz.music>

<https://lnk.to/Sofaz-Konsyans>

<http://sofaz-music.com>

